

Cuba enalteció amplia trayectoria revolucionaria del presidente ecuatoriano



Por: Roberto Morejón

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, cumplimentó en Cuba una visita oficial con agenda intensa en la que destacó su reconocimiento a ideales de José Martí y Fidel Castro, y los lugareños le rindieron sinceras muestras de afecto.

Conocido aquí por su papel destacado al frente de la Revolución Ciudadana, el Jefe de Estado de Ecuador es visto como un dirigente de talla latinoamericana, decidido a luchar por su pueblo, que hoy disfruta de logros sociales.

El ilustre visitante cumplió en las ciudades de Santiago de Cuba, donde rindió honores a José Martí y Fidel Castro, y en La Habana una agenda protocolar, pero al margen intercambió de forma distendida con estudiantes y trabajadores.

Serio, apasionado, por momentos vehemente, así lo ven muchos cubanos, quienes destacan su argumentada oratoria, claridad política, afán por la integración latinoamericana y antimperialismo.

Si bien Correa expresó que la visita era “la mejor manera de terminar estos 10 años” de mandato, los cubanos la interpretaron como un símbolo de las excelentes relaciones.

Los intercambios son amplios, sobre todo en la rama de la salud, con la presencia de médicos cubanos en Ecuador, sobre todo al cumplir allí una tarea tan necesaria como humanitaria, la atención a personas discapacitadas.

A su vez, los ecuatorianos hicieron un aporte trascendente a los cubanos en momentos de una catástrofe natural. A raíz del azote del huracán Sandy a la región oriental el 25 de octubre de 2012, entre las primeras manos tendidas a los damnificados destacaron las de los ecuatorianos, por iniciativa del presidente Correa.

Contingentes del ejército ecuatoriano levantaron edificios multifamiliares en la oriental Santiago de Cuba con materiales donados por ellos, a los que se sumaron una potabilizadora de agua.

Ecuador contribuyó a edificar una comunidad de 28 edificios de cinco plantas con 560 apartamentos para beneficiar a los damnificados y ayudó a paliar el déficit habitacional agravado por el fenómeno meteorológico.

El gobierno del país sudamericano envió personal militar que se consagró a la rehabilitación y remodelación de la residencia de la Facultad de Ciencias Médicas de la urbe oriental, donde estudiantes de varias naciones se benefician de becas gratuitas.

Además de la gratitud por esos actos solidarios, los cubanos recuerdan la denuncia de Correa del bloqueo estadounidense y la defensa de los cinco luchadores antiterroristas apresados injustamente en la Florida.

Rafael Correa, quien entregará la presidencia a Lenin Moreno, del gobernante Alianza País, está de regreso en su país después de ser homenajeado en Cuba por contribuir a estrechar aún más los vínculos históricos entre ambas naciones.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/129207-cuba-enaltecio-amplia-trayectoria-revolucionaria-del-presidente-ecuatoriano>



Radio Habana Cuba